

#### ☑ \_¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, julio 15 de 2024.









**TEMAS DESTACADOS:** 

• ¿Es malo tener aves de jaula en tu casa?

• El mito del tamaño

A lo natural 2024

Plan de Desarrollo 2024-2027

## Conozca la razón detrás de los cambios en el gabinete de Eder



Foto: Alcaldía de Cali

<u>CALI</u>

Sábado 13 de Julio, 2024

La Alcaldía de Cali anunció una serie de cambios en su gabinete, con el objetivo de mejorar la ejecución de proyectos estratégicos y enfrentar los desafíos actuales.

Estos nombramientos buscan optimizar la gestión de diversas áreas y garantizar el progreso de la ciudad.

Estos nombramientos están diseñados para fortalecer la capacidad de la administración de cumplir con las metas del Plan de Desarrollo 2024-2027 'Cali, Capital Pacífica de Colombia'.

La nueva estructura busca asegurar que los proyectos se ejecuten de manera eficiente y que se responda adecuadamente a las necesidades de la comunidad.

### Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### **DESTACADO**

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

**LO MÁS RECIENTE** 



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



Taxistas de Cali anunciaron su participación en el paro nacional contra el

transporte ilegal



Bajas de Colombia para la final de la Copa América ante Argentina generan

<u>preocupación</u>



<u>Dragoneante del Inpec tuvo</u> <u>relaciones íntimas con una</u> <u>reclusa y lo destituyeron</u>



<u>Si gana la tricolor este</u> <u>domingo, ¿Colombia tendrá</u> <u>día cívico?</u>

#### Así quedó el nuevo gabinete

Diego Hau asumió la Secretaría de Gobierno de Cali, tras liderar la estructuración del plan de desarrollo "Cali, Capital Pacífica de Colombia" desde el Departamento de Planeación.

Su llegada implica la responsabilidad de cohesionar al gabinete en torno a la implementación de este plan, diseñado tras consultar las necesidades de más de 20 mil ciudadanos.

Mientras tanto, Andrés Stapper, anterior secretario de Gobierno, se une al alcalde como asesor del Despacho, marcando el inicio de una nueva fase administrativa.

Noralba García fue designada como directora de la Unidad Administrativa Especial de Gestión de Bienes y Servicios, en sustitución de Johana Certuche.

Tendrá la responsabilidad de manejar el registro, uso, administración, mantenimiento y aseguramiento de los bienes de la Alcaldía, además de asegurar los intereses patrimoniales de la ciudad.

María Alexandra Pacheco es la nueva secretaria de Gestión del Riesgo de Emergencia y Desastres.

Cuenta con experiencia en coordinación de proyectos y sostenibilidad, por lo que enfocará su gestión en la prevención de riesgos a través del uso de tecnología y prácticas sustentables, ampliando el enfoque más allá de la respuesta a emergencias.

Jocelyn Danna Carrillo fue nombrada secretaria privada.

Carrillo, quien anteriormente trabajaba en la Secretaría de Gestión del Riesgo, aportará su experiencia en evaluación y desarrollo de proyectos para coordinar el gabinete.

Por otro lado, Sandra Catalina Baquero, que se desempeñó como secretaria privada durante seis meses, ahora será asesora del Despacho del Alcalde.

Su nuevo rol le permitirá continuar contribuyendo a la implementación de proyectos clave desde una posición estratégica.

Víctor Alfonso Barrera fue nombrado jefe de la Unidad de Apoyo a la Gestión del Departamento Administrativo de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones.

Con más de siete años de experiencia en el sector público, estará a cargo de mejorar la infraestructura tecnológica de la administración.

Daniel Alejandro Angrino, con una trayectoria en el sector educativo, asume el cargo de subsecretario Administrativo y Financiero de la Secretaría de Educación.

Trabajará en la optimización de recursos y la implementación de proyectos educativos en la ciudad.

Lina Marcela Botía, abogada especializada en Derecho del Medio Ambiente, es la nueva subdirectora de Gestión Integral de Ecosistemas y Unidad Municipal del Dagma.

Mientras que Andrés Felipe Camelo, con más de ocho años de experiencia en el sector público y una maestría en administración, fue nombrado subsecretario de Fomento de la Secretaría de Deportes.

Zamandha Aurora Gelvez, abogada con especialización en Derecho Contractual, Procesal y Constitucional, es la nueva subdirectora de Abastecimiento Estratégico del Departamento Administrativo de Contratación Pública.

Y Laura Patricia Álvarez Gómez, politóloga con especialización en derecho constitucional, fue nombrada subdirectora de Trámites, Servicios y Gestión Documental.

Finalmente, Daniel Montoya Ossa, arquitecto con especialización en gerencia de proyectos y más de 12 años de experiencia en el sector público, es el nuevo subdirector de Gestión Organizacional.

Montoya coordinará proyectos de infraestructura y organización administrativa para fortalecer el funcionamiento del gobierno local.



Seguridad y logística

# ¿Cómo van los preparativos para la COP16? Conozca aquí los avances



Foto: Alcaldía de Cali

<u>CALI</u>

Sábado 13 de Julio, 2024